

A LARIANO (Roma)

el 27 de diciembre 2016

El sol está presente... Las hermanas de Lariano acechan la llegada del pequeño bus que transporta las hermanas de Roma y el consejo general de la Congregación: ¡ya que celebramos juntas nuestro 40º aniversario de la Congregación! Es hermoso ver la alegría de reencontrarse, pero aún más hermoso fueron, en la capilla de la comunidad de Lariano, las alabanzas al Señor de 23 Hermanas de Cristo, que hacen memoria de su historia, que se comprometen a través los votos aún hoy como en el primer día y que pusieron su confianza en el Espíritu que mañana hará nuevas todas las cosas.



Después, la fiesta continúa en otro lugar, aquel del comedor preparado como el de un restaurante donde, en un ambiente de fraternal y festivo, cada una saborea la cocina Italiana.



Los diferentes idiomas y culturas se entrelazan: Italiano, malgache, francés y castellano, para formar un ramo único, coloreado por nuestras diferencias, símbolo de una unidad vivida por cada una.

Danzas, cantos, historias expresen la riqueza de nuestras diversidades y la alegría será el lazo que en este día nos hizo aún más Hermanas de Cristo.

Hermana Mireille

